

Mittwoch, 4. April 2012
Freiburger Nachrichten

Studie zum neuen Kirchen-Hauptsitz

MURTEN Der Synodalrat der Evangelisch-reformierten Kirche des Kantons Freiburg hat eine Machbarkeitsstudie in Auftrag gegeben. Diese soll aufzeigen, ob die Kirche das Gam-bach-Schulhaus in der Stadt Freiburg als neuen Hauptsitz nutzen könnte. Die Studie soll im Juni der Synode präsentiert werden. Diese wird den Ent-scheid fällen, ob der Hauptsitz im Murtner Beaulieu aufgelöst und die Büros nach Freiburg verlegt werden. Der Synodalrat möchte der reformierten Kir- che mit dem Umzug in die Kantonshauptstadt eine grö- sere Präsenz verschaffen. *mk*